



天名小学校運動会 10月26日(土)

天名っ子たちの思いが届き、今年は、例年より約1か月遅く実施したこともあり、熱中症の心配もなく、予定通りに、運動会を実施することができました。



今年の運動会のスローガンは「みんなで協力してあきらめずにがんばる天名」です。このスローガンのもと、天名っ子たちはすばらしい活躍をしました。

徒競走のとき、放送で名前を呼ばれると、まっすぐに手を挙げて返事をする天名っ子たち。そして、児童席や観覧席から拍手と声援を受け、ゴールめざして一生懸命に走る姿がありました。

色別対抗玉入れでは、どの組も、籠に向かってあきらめずに投げ続ける姿がありました。低学年の子に、高学年の子が玉を渡しているやさしい姿も多くみられました。

色別対抗リレーでは、リレーの順番を考え、バトンゾーンを効果的につかう作戦が見られました。また、バトンの渡し手と受け手がともに走りながらバトンを受け渡そうとする様子も見られ、スムーズにバトンパスをしているペアがいました。

応援合戦では、6年生を中心に赤組、白組ともに、気合の入った応援で、運動会を大いに盛り上げてくれました。

低学年の「最高到達点」、中学年の「大漁！南中ソーラン」そして、高学年の「心一つに～フラッグの舞～」。それぞれの団体演技は練習の成果を十分発揮していました。低学年の「最高到達点」では、笑顔満開で全力で踊る姿に、元気をもらいました。中学年の「大漁！南中ソーラン」では、指先までしっかりと動きを意識しつつ、体全体をつかった演技が見られました。高学年の「心一つに～フラッグの舞～」では、音楽に合わせて、力強く振られるフラッグの音や動きがそろった見事な演技が見られました。

保護者の皆様、地域の皆様、温かいご声援、ありがとうございました。

1年生徒競走



2年生徒競走



3年生徒競走



4年生徒競走



5年生徒競走



6年生徒競走



応援合戦



色別対抗玉入れ



色別対抗リレー



低学年「最高到達点」



中学年「大漁！南中ソーラン」



高学年「心を一つに～フラッグの舞～」



低学年「大玉ころりん」



中学年「みんなで協力！全力綱引き！」



高学年「AMANA オリンピック」

